



## Prise de Travail sur Chantier, Prise de Travail à Domicile : la CGT recueille votre avis

Comme évoqué dans notre communiqué du 24 novembre dernier ([consultable ici](#)), des négociations ont débuté concernant la mise en œuvre de la Prise de Travail sur Chantier ou à Domicile.

La direction s'appuie sur une expérience pourtant biaisée par la crise sanitaire. Après avoir **vendu du rêve aux agents** afin qu'ils adhèrent aux concepts, elle fait, aujourd'hui, le forcing pour aboutir à un accord sur le sujet.

Si certains d'entre vous pensent retrouver dans ce projet l'organisation mise en place pendant la crise sanitaire, qu'ils sachent d'ores et déjà que le Père Noël n'existe pas !

N'oubliez pas que le CPP, l'EXPL0520 et bien d'autres textes imposent des **règles incontournables que l'employeur doit scrupuleusement respecter en toutes circonstances.**

Devant les craintes identifiées autour de ce dossier, La CGT considère que ce sujet doit être **analysé individuellement mais aussi et surtout collectivement.**

Nous souhaitons dans un premier temps recueillir **votre ressenti** sur ce projet.

**A cet effet, nous vous proposons de répondre à un rapide questionnaire à l'aide du lien ou du QR code ci-après :**

<https://urlz.fr/gWUI>

